
 

旭小学校等特別教室空調設備整備工事請負契約について 

討論要旨 川村つよし議員 

 

先ほど、山下議員から反対の立場で討論されましたので、それの反論とし

て受け止めていただいて結構ですが、この第27号から第29号議案について、

委員会付託を省略するという議事運営については、議会運営委員会と代表者

会で既に決めてある話であって、その場に、今、討論された山下議員も参加

されていたはずです。 

議事運営の中でそういうお話があるのであれば、それは委員会付託すべき

だという御主張をそのときにされればいい話であって、この場でそういう話

をされるというのはちょっと腑に落ちないと思いますので、そこだけは指摘

をしたくて賛成の立場から討論をいたします。 

 


